
（発言通告）

議席
番号

氏　名

1 10 諸泉　定次

１．行政サービスの充実
　(1)自治体の働き方改革
２．不祥事による市政の信頼回復
　(1)真相解明での再発防止
３．小城市の行き届いた教育
　(1)生き生きとした学習環境づくり

2 3 谷田　信二

１．多久佐賀道路（Ⅰ期）整備に伴う沿線地域における現道に
ついて
　(1)現状と課題
２．人口減少社会における子どもの未来について
　(1)子どもの貧困対策は（子ども未来を応援する首長連合対
策）

3 18 松尾　義幸

１．肥前狛犬展について
　(1)ニューヨーク帰りの肥前狛犬を中心に展示会を
　(2)「肥前狛犬を学ぶ会」との連携について
　(3)円通寺に保存されている木造の狛犬について
２．アイルの資源磨きについて
　(1)平成30年度の施政方針について
　(2)アイルの位置づけについて
　(3)アイルの施設改修・整備について
３．ふるさと応援基金について
　(1)応援基金のこれまでの積立と残金について
　(2)ふるさと応援寄附金をこれまでどのように活用してきたか
　(3)ふるさと応援基金の活用について
４．輻射パネルの導入について
　(1)牛津小の仮校舎における実証実験について
　(2)ふるさと応援基金を財源として輻射パネルを導入できない
か
　(3)輻射パネルの導入にかかる費用はいくらか

4 16 上瀧　政登

１．産業の振興
　(1)工場団地の整備
２．防災・減災対策
　(1)砥川地区の排水対策

5 5 松並　陽一

１．財政健全化に向けて
　(1)ふるさと応援寄附金のあり方
　(2)国民健康保険のあり方
２．市民から信頼される行政になるために
　(1)清水竹灯り事業の不適正な支出
３．人口減少を最小限にするために
　(1)ベッドタウンとしての発展の可能性
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6 13 深川　高志

１．学校給食について
　(1)学校給食現状について
２．農業基盤整備事業について
　(1)暗渠排水整備事業の現状
３．牛津運動公園グランドについて
　(1)公園グランド環境整備について

7 11 中島　正樹

１．市長公約について
　(1)進捗状況と今後の課題
２．市公共事業について
　(1)公共工事
　(2)許認可の考え方

8 1 前田　博己

１．第４次産業革命(インダストリー4.0)に対する小城市の取り組
み状況と展望は
　(1)iotや人工知能、ロボット等の導入による農水産業従事者の
生産性向上支援
　(2)市内中小企業へのiotや人工知能、ロボット等の導入による
人手不足解消支援
２．人口減少や平均年齢の上昇によって生じるプライマリーバラ
ンスの変化について
　(1)小城市のプライマリーバランス変化予測

9 6 永渕　和正

１．小城市の都市計画について
　(1)国土利用計画について
　(2)都市計画道路について
　(3)都市下水路について
２．市補助金の適正な使途について
　(1)市補助金の実績報告について
　(2)再発防止策について

10 7 西　　正博

１．市民安心・安全への施策について
　(1)防災・減災への施策について
２．教育行政について
　(1)施設について
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11 9 富永　正樹

１．市の情報発信について
　(1)小城市が現在行なっている情報伝達の方法はどうなってい
るか。
　(2)今後の情報の伝え方について

12 8 光岡　　実

１．小城市民の安全・安心の方策は
　(1)小城市空家等対策計画(案)について
　(2)JR唐津線の本数減について
　(3)小城スマートインターチェンジ開通に伴う県道拡幅工事完
了までの安全対策は
２．平成30年度当初予算より
　(1)新規事業

13 15 岸川　英樹

１．30年度予算における基本方針
　(1)土地利用の誘導について
　(2)下水処理環境の整備
　(3)農林業の振興
　(4)男女共同参画の推進

午
後

14 2 赤松　貴子

１．教育行政について
　(1)プール監視員の人件費補助について
　(2)観光資源の磨き方について
２．中心市街地活性化事業の小城駅について
　(1)小城駅の駅舎の要望について
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15 17 香月チエミ

１．放課後児童健全育成事業について
　(1)現状と課題
２．観光の振興について
　(1)交流人口の増加

16 12 江島佐知子

１．小城スマートインターチェンジ開通の効果と影響について
　(1)道路行政について
　(2)観光行政について
　(3)産業振興について
２．成年後見制度について
　(1)現状と課題
　(2)市民後見制度について
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